

Margot & Manfred Bach

Liebe NCR ler

27.04.2019

Unsere Maiwanderung rückt näher.

Dienstag, 28. Mai 2019, Weingut Adolf Bayer-Esslingen

ist es wieder so weit.

Adolf hat sich entschlossen diesen Mai erst gegen Ende seine Kelter zu öffnen.

An den Regularien hat sich nichts geändert: 13:00 Bahnhof Esslingen, Bus 109 bis „Glocke“, dann ist es nur noch ein Katzensprung zu köstlichem Wein und gutem Essen.

Margot und ich freuen uns sehr euch bei guter Gesundheit wieder zu sehen und grüßen alle sehr herzlich.



Grüße auch an alle
Maiwanderer vom
Thüringer, Uwe !